



“La guerra no avisa”: ¿Por qué Perú quiere reflotar su industria militar?

Description

El Gobierno de Perú anunció un plan para modernizar a sus Fuerzas Armadas que contempla la fabricación propia de fusiles, buques, vehículos militares y hasta futuros submarinos.

En diálogo con Sputnik, el experto Martín Manco afirmó que el país debe recuperar la capacidad que tuvo en la década de 1970 y no abandonar hipótesis de conflicto regionales.

“Las Fuerzas Armadas peruanas necesitan modernizarse, dado que ahora Perú tiene algunos elementos estratégicos como el Puerto de Chancay con China y la proyección de un tren bioceánico que conecte el Pacífico con las costas de Brasil”, dijo el analista internacional y de defensa peruano Martín Manco.

Según el experto, Perú requiere “no solamente una capacidad ofensiva disuasiva”, sino también defensiva ante posibles ataques externos. Con ese objetivo, se hace urgente que el país sudamericano avance en la modernización de unidades que actualmente parecen “obsoletas”.

“El problema es que la guerra no avisa. Cuando tuvimos el conflicto con Ecuador (la Guerra del Cenepa) en 1995, nos tomó con un nivel de capacidad militar muy baja. Felizmente, Perú pudo manejarlo, pero el país no estaba al 100%”, recordó.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025